

## Dorfputzete in Dürbheim und Balgheim

### **Dorfputzete**

Am 26. April fand unsere alljährliche Dorfputzete in Dürbheim und Balgheim statt. Dies ist immer eine Zusammenarbeit der Ottfried-Preußler-Schule Balgheim und der Grundschule Dürbheim.

Wie im vergangenen Jahr nahmen die Dritt- und Viertklässler der Grundschule Dürbheim an der Aktion teil. Gestartet wurde jeweils um 8.30 Uhr in den jeweiligen Gemeinden. Am frühen Morgen war es noch nass und frisch, aber die Kinder waren trotzdem hochmotiviert. Ausgestattet mit Handschuhen, Eimern und Mülltüten zogen die Schüler durch die Randgebiete und sammelten fleißig, den häufig oft achtlos wegeworfenen Müll auf.

Als die Säcke voll und die Mägen leer waren, wurde eine Pause eingelegt. Die Lehrer hatten für jedes Kind eine Brezel dabei, die von den beiden Gemeinden Dürbheim und Balgheim jedem Helfer spendiert wurde.

Wir wünschen uns, dass noch viel weniger Menschen ihren Müll achtlos in die Landschaft werfen und wir an diesen Aktionstagen immer weniger zu tun haben.



Allen großen und kleinen Helfern sei an dieser Stelle nochmals herzlich gedankt.

